



EN "X" #PROFESOR DE LIMACHE

@defpueblochile Es valorable la suspensión del profesor de Limache. La educación en derechos humanos tiene metodologías que en ningún caso amparan el maltrato a niños, niñas y adolescentes ni la imposición de aquellos pasando a llevar la dignidad del alumnado.

@JaimeFuenzalizo Increíble la defensa de Aguilar @ColegioProfes a un descriterio efectuado por el mal llamado profesor (de Limache) justificando la agresión psicológica y gritos a un niño. Parece que les hace falta cursar nuevamente la carrera de docencia porque no aprendieron nada.

@ivanmirandag El rol de un profesor es formar, no imponer ni gritar. La sala de clases debe ser espacio de diálogo, no de adoctrinamiento ni censura ideológica. Defender la educación pública también es exigir respeto, pluralismo y templanza. #Educación #Limache #Chile.

@enfoque921 @jakastadriasola por

dichos del Colegio de Profesores sobre profesor que gritó a alumno en #Limache: "Que Colegio de Profesores relativice este nivel de abuso, da cuenta de que este gremio no piensa en la educación, sino en ellos, en sus cuotas de poder y cupos políticos".

@carito_cerdaa Bajo ninguna circunstancia se justifica la acción del profesor en Limache. Pero tampoco relativizar la figura del dictador Pinochet y la violación a los DD.HH.

@Alejo_SMF Bueno, el profesor de Limache estuvo mal, seguramente habrá consecuencias graves para él. Yo creo que hay mucho mejores formas de educar (o intentar educar) a los niños y jóvenes en el desprecio a la dictadura que gritarles así.

@Regalonadlaolla Sí, fue un error lo del profesor de Limache, pero crucificarlo por ello, es peor aún. Las personas erramos, nos cansamos, nos quemamos. Basta de tanto moralista más chucheta y gritón que la Paty Cofré haciendo juicio valorico.